Un momento de la fiesta, amenizada por un grupo de música de alumnos del colegio.

ÍÑIGO MATEO

Jornada de fiesta en el colegio del Puy para celebrar el día de la patrona

 La programó como broche a la semana lectiva y la víspera de que el resto de la ciudad se sumara a la conmemoración del día 25 de mayo

DN

Estella

El colegio Nuestra Señora del Puy vivió con una jornada de fiesta la celebración de la patrona de Estella, la Virgen del Puy que da nombre al centro diocesano de Enseñanza Secundaria. Lo hizo el pasado viernes, como broche a la semana lectiva y en la víspera de que la conmemoración del 25 de mayo se viviera en toda la ciudad. Esta fecha especial en su calendario arrancó a primera hora de la mañana con una misa en la basílica. Profesores y alumnos disfrutaron después de una chistorrada ambientada por el grupo de rock Los akelarres, formado por estudiantes del propio colegio.

Siguió una gymkana que tuvo este año como tema "Escuela de cocina" y puso a los escolares ante pruebas para conseguir puntos que luego pudieran intercambiar por regalos en una tómbola. Tuvo lugar también la final del torneo de fútbol por cursos en el que resultó vencedor el equipo formado por 4º de ESO.